



# 魚沼市立魚沼北中学校 学校だより



令和6年10月31日 第7号

HP <https://uonuma-school.com/ed16/>

E-mail uonumakita-chu01@uonuma-school.sakura.ne.jp

## すばらしい「北中祭」でした。

10月26日に北中祭を実施しました。生徒たちの発表を見に来ていただいた保護者の皆様、地域の皆様、大変ありがとうございました。当日は天候が良く、たくさんの方々に見に来ていただきました。体育祭の時とはまた一味違う、北中生が一生懸命取り組んでいる表情を見ていただけたと思います。

各学級の合唱、全校合唱、吹奏楽、地域芸能、北中ソーランはそれぞれの特徴や魅せるポイントを意識して発表してくれました。合唱では学級の人数が少ない中、全員が一丸となって練習してきた成果を、とてもきれいなハーモニーで表現してくれました。地域芸能の発表もそれぞれの役割をしっかりと果たして、一体感のある演奏や踊りになっていました。教えていただいた地域の指導者の方々の心に響いたのではないかと思います。今年度残りの約5か月間、北中生のまとまりの良さを生かして充実した学校生活を送ってほしいと思います。



左から1年生、2年生、3年生です。それぞれの良さが出ていました。



左から全校合唱、吹奏楽部の演奏、北中ソーランです。  
吹奏楽部は楽しい演奏を披露してくれました。



左から1年生、2年生、3年生です。指導者の皆様、大変ありがとうございました。

## 新人大会、中越地区駅伝大会が終了しました。

9月下旬から10月上旬にかけて、各種新人大会が行われました。3年生が部活動を引退して1・2年生だけで臨んだ公式戦です。現在、北中に限らず、どの中学校も生徒数が減少しており、その影響で単独ではチームが組めずに合同チームで出場したり、出場チームが減って試合数が減少したりするなど、大会に様々な影響が見られました。また、部活動の地域移行に伴い、地域クラブとして出場する選手が増えてきたのも特徴です。その中で北中の生徒たちはそれぞれががんばって多くの入賞者を出すことができました。

また中越地区駅伝大会が10月10日に行われました。陸上部員だけでなく、3年生や他の部活動の生徒も参加してくれました。強豪チームが多い中越地区で健闘しましたが、惜しくも県大会出場の切符は取れませんでした。特に、女子はあと1つ順位を上げたら県大会出場という惜しい結果でした。今回の結果を生徒たちがしっかり振り返って来年度に向けてより一層の努力を続けてほしいと思います。

<b>結果</b>	<b>【陸上競技部】</b>	男子4×100mリレー：4位
		男子400m 6位 さん 7位 さん
	<b>【卓球部】</b>	男子団体戦 3位
		女子個人戦2年生以下の部 優勝さん
		〃 1年生の部 2位 さん
		〃 3位 さん
		男子個人戦1年生の部 3位 さん
	<b>【剣道】</b>	女子団体戦 優勝
		男子団体戦 優勝
	<b>【女子バレーボール】</b>	優勝
	<b>【中越地区駅伝競走大会】</b>	女子：19位 男子：32位

## 「にいがた緑の陣」ありがとうございました。

今年度も魚沼北中は「にいがた緑の陣」に魚沼軍の一員として活動してきました。この10月末日までで全活動日程が終了します。今年度も生徒たちが当番制でゴーヤの世話を続けてきたのはもちろんのこと、学校運営協議会の委員の皆様からも夏休み中の水やりを手伝っていただき、昨年度同様に立派なグリーンカーテンができました。生徒たちが当番活動にまじめに取り組む姿勢はこれからも大事にしていきたいと思います。



立派なゴーヤが育ちました。

## 「只見線に手を振ろう」に参加しました。

快晴の10月1日、JR只見線の全線運転再開からちょうど2年になったことを記念して、記念イベントが開催されました。主催者から依頼を受けて、北中も全校生徒が参加して只見線の列車と乗客の皆さんに大きく手を振りました。当校は卒業後に高等学校等へ通うため、只見線を利用する生徒がほとんどです。ぜひ、これからも愛着を持ち続けてほしいと思います。



(文責：校長 岩島剛)